



▲6月29日「岡山大空襲から60年、犠牲者2000人へ届けピースキャンドル」約1400本のキャンドルに平和への想いをこめて火を灯しました。

この総合施設モデル事業と
いうのは、幼稚園でも、保育
園でもなく、施設設置基準も
議会が予算凍結を決定する
ことは滅多になく、提案事業
がどれほどひどい内容であつ
たかを示すものです。議会が
予算凍結をしたのは、三年前
の六月議会以来です。

この総合施設モデル事業と
いうのは、幼稚園でも、保育
園でもなく、施設設置基準も
議会が予算凍結を決定する
ことは滅多になく、提案事業
がどれほどひどい内容であつ
たかを示すものです。議会が
予算凍結をしたのは、三年前
の六月議会以来です。

モデル事業費委託予算一、三
〇〇万円が凍結（執行留保）
されました。

「必要ない」総合施設に一二〇〇万！?

議会は執行を認めず

示されていない施設のことでは
「本当に子どものためになる
のか」と保育関係者から疑問
の声が出ています。全国三十
六ヵ所で国のモデル指定を受
けますが、社会福祉法人でも、
学校法人でも、公立施設でも
ない、無認可保育園の「だい
いちこどもの国」に委託する
のは岡山市だけです。この事
業者は、以前教育事業にかか
わって県の補助金を受け、問
題をおこして事業を中止した
の後「保育を充実させる岡山
市民の会」などが当局と懇談
をもち、拙速な民営化はやめ
るよう申し入れていきました。
しかし、六月議会の所信表明
で萩原市長がいきなり「四園
の民間委託」を表明。民間委
託にあたっては、「子どもと
保護者に十分な配慮をする」
と市長はいっていますが、も
うすでに保護者の間には民間
委託への不安と反対の声が広
がっています。働く母親が増え
え、保育園のニーズは、高ま
っています。特別保育の充実

経歴をもつ事業者です。
なお、文教委員会の審査過程で、教育委員会が十分な事業計画や経営状況の把握をせずにモデル事業の委託を決めたのではないかとの疑惑も判明しました。

あまりにもずさんな議案は
認められません。

ひと 福田英子の志をうけつぎたい！

福田英子

福音

岡山市議会議員団

司子恵弥子
賢敏光和泰
畠本永澤葉
田崎竹藤稻
No.213(通221)

一校一プール制のみなおし問題

教育委員会は市立小学校ご
との「一校一プール制」を地
域の実情に応じて民間プール
の借用や拠点プールを共有す
るに政策転換しました。理由
は財政難です。最初の地域と

児童の顕彰碑を現在の笠井山
から生誕地の野田屋町公園
に移設する運動が遂に実現
しました。



石村英子さん

(県母連合会事務局長)

方向性も伺え、教育のためでは
なく民間企業のためではない
か？の声も聞こえます。
プールが学校外になること
で安全面も心配です。「子ど
もに最善の利益を」（「子ど
もの権利条約」）の立場から
逸脱した内容です。

横に温水プールを建てる計画
です。「岡山市が税金でプー
ルを建設し指定管理者制度で
民間に運営委託」との今後の
方向性も伺え、教育のためでは
なく民間企業のためではない
か？の声も聞こえます。



操車場跡地に大きな「北長瀬駅」を建設中です。

(写真) 地域の南北を結ぶ自由通路と二階建て駅舎の総工費が九億円。すべて岡山市の税金です。

ちなみに高島駅は一億四千万円で建設。なぜ六倍も? 市長の一言でこんなに豪華な駅舎(全額市負担)は問題です。

でかい・豪華! 北長瀬駅

利用料を大幅に引き上げる介護保険法の改悪が国会で成立しました。(自民党、公明党、民主党が賛成、共産党と社民党が反対)

下表に示すように、施設の利用料は、食費と居住費が全額自己負担となるため介護度5の人の標準的ケースで、月三万円の負担増となります。

デイサービスなどの通所系でも食費は二倍になる見込で、10月から実施されます。

保険料の天引きは、遺族・

域包括支援センターの保健師が作成します。新たに保険給付の対象に末期がん患者が加わりました。

介護サービスの計画は、地域包括支援センターの保健師が作成します。新たに保険給

利支授、介護度一の人の多くが新予防給付の対象とされ、「適正ではない」「過剰サービス」とみなされると、ヘルパーサービス

施設利用料 月三万円の負担増!?

「過剰」とみなされる
ヘルパーサービス
中止に!?

どうなる? 介護保険制度

—国会で改悪法が成立(自・公・民が賛成)

要支援、介護度一の人の多くが新予防給付の対象とされ、「適正ではない」「過剰サービス」とみなされると、ヘル

介護施設入所者の個人負担(月額)
(介護度5の人の標準的ケース)

内訳

	合計	一割負担	居住費	食費
特別養護老人ホーム	13.4万円 (9.7万~ 10.7万円)	2.6万円 (3.1万円)	6万円 (4~5万円)	4.8万円 (2.6万円)
老人保健施設	8.7万円 (5.6万円)	2.9万円 (3万円)	3.1万円 (3.3万円)	1万円 (0円)
介護療養型医療施設	8.9万円 (5.9万円)	9.5万円 (6.3万円)	3.7万円 (3.7万円)	

せない③現在の在宅介護支援センターを全て地域包括支援センターに移行④介護保険以外の一般福祉の充実などています。

すでに五月に市の制度をつくる専門委員会が発足。市民の声を反映し、検討することとなっています。障害両年金に広げ、二十才への引き下げを年度に三十才への引き下げを実態をふまえた制度にするために、公聴会を開くなど開かれた運営を求めていました。委員会の日程は、七月二十日、八月十八日、九月二十二日が予定されています。傍聴にいきましょう。

事務局便りの三つをほぼ毎日更新しています。ぜひ一度ご覧ください。ホームページの感想もどんどんお寄せください。

ごみ
減量計画を。

市議団は、①お金がなければ使えない制度にしない②必要な人からサービスをうばわ

ば(場所と時間は介護保険課まで。八〇三一一二四〇)

使える介護保険制度にするために

市議団は、①お金がなければ使えない制度にしない②必要な人からサービスをうばわ

ば(場所と時間は介護保険課まで。八〇三一一二四〇)

募集停止の市営住宅建てかえ急げ!

——「高島元気の館」構想をめぐつて

高齢者単身入居者が多いという理由で今議会に提案されたのが「高島団地元気の館」(地域支援型グループアパート)事業。今年の秋、二十世帯の個室、共有の交流スペース、高齢者支援施設整備をするために今年の秋、公募プロポーザルで実施するという内容です。

人々の家賃は平均で月六千円前

後ですが、この事業後は家賃が平均四万円前後になるとされています。結果的に今入居している人が住み続けられなくなるかも。団地内の転居を保証するとの説明ですが、市は募集停止がされている市全体計画を早急に示すべきです。

ジャンボニュースを見て、両備グレースタワーの住民から「わたし達が悪いのか」との問い合わせがありました。住民は悪くありません。わたし達は「岡山市と両備バブル場設置を、つい止めていました。今回の御津虎倉地区や岡山駅前に設置を求める計画にも、反対の声と運動が起っています。

市は募集停止がされている市全体計画を早急に示すべきです。



場外舟券売場がまちの「格」を上げるとは思えません。

市は募集停止がされている市全体計画を早急に示すべきです。

せください。

せください。

編集後記

暑中お見舞い申し上げます

ジャンボニュースを見て、両備グレースタワーの住民から「わたし達が悪いのか」との問い合わせがありました。住民は悪くありません。わたし達は「岡山市と両備バ

スのゆき」を問題にしていました。龟井章議員が六月十一日

に亡くなり、敬弔決議を全会一致で議決しました。彼

が最後まで心配していた「議会のチェック機能」を高め

るためにがんばらなければとあらためて決意していました。

おしらせ

日本共産党岡山市議団のホームページが新しくなりました。今は共産党市議団

の有料化をうち出し、市長もその考えです。しかし、北海道、伊達市など他市の例では有料化しても数年後からは、

有料化せずに、市民協働でござる。そこで、「名古屋市のようにかえってごみが増えています。ごみ減量化計画を提案しました。

環境省がごみ(一般廃棄物)の有料化をうち出し、市長もその考え方です。しかし、北海道の感想もどんどんお寄せください。

事務局便りの三つをほぼ毎日更新しています。ぜひ一度ご覧ください。ホームページ

の感想もどんどんお寄せください。

事務局便りの三つをほぼ毎日更新しています。ぜひ一度ご覧ください。ホームページ